

Arturo Mcfields Yescas

Periodista nicaragüense, comenzó sus trabajos en radio universidad a mitad de la década de los 90,s reconocido como director y productor de programas juveniles.

En el 2000 inicia su carrera como reportero de noticias en radio Maranatha. Trabajo en el diario La Prensa, colaboro por una año con el periódico de centroizquierda El Nuevo Diario escribiendo sobre cine.

En 2007 se integra al Cuerpo de Paz de Noruega conocido como Fk. El periodista nicaragüense estuvo en la escuela de cine EICTV donde conoció al Gabriel García Márquez fundador de esta escuela. Es conocido por haber dirigido dos cortos de cine: El Mirón y Lo que la escoba se llevo.

Desde mediados de 2011 vive y trabaja en Washington, es agregado de Prensa de la Embajada de Nicaragua.